

Die Anklage an meine Seele

Bin ich es,
der Seelendunkelheit verbreitet?
Wenn ja, warum?

Bin ich es, der öfters streitet?
Bin ich es, der Seelen verletzt?
Wenn ja, warum?

Bin ich es, der über andere hetzt?
Bin ich es, der anderen den Atem nimmt?
Wenn ja, warum?

Bin ich es, der bedacht ist,
dass erst mal sein Ego stimmt?
Wenn ja, warum?

Bin ich es, der beginnt zu schreien?
Bin ich es, der dieses vollbringt,
sich so vermag zu befreien?
Wenn ja, warum?

Bin ich es, der Worte wählt?
Bin ich es, mit diesen, Seelen quält?
Wenn ja, warum?

Bin ich es, der mit drohendem Finger zeigt?
Bin ich es, der nicht zu den Dingen schweigt?
Wenn ja, warum?

Bin ich es, der haben will das letzte Wort?
Bin ich es, der verdunkelt so der Seele Ort?
Wenn ja, warum?

Bin ich es, der von Liebe spricht?
Bin ich es, der verlöscht ihr Licht?
Wenn ja, warum?

Ein Schrei aus mir bricht hervor,
mich umgibt nun wie ein Chor:

"Wer bist du!?"